



COMMUNIQUÉ

No: 30
No.: 30

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 7 AVRIL 1981

LE LAURÉAT DU PRIX LITTÉRAIRE CANADA/AUSTRALIE 1980

Le Ministère des Affaires extérieures, le Conseil des Arts du Canada et le Conseil des Arts de l'Australie ont annoncé conjointement aujourd'hui que le gagnant du prix littéraire canado-australien pour 1980 est le poète et romancier australien Roger McDonald.

Le prix d'une valeur de \$2,500 a été créé pour faire connaître la littérature canadienne en Australie ainsi que la littérature australienne au Canada. Roger McDonald est le 5ème récipiendaire de ce prix littéraire annuel.

En 1976, lors de l'inauguration du prix, celui-ci a été décerné au dramaturge australien John Romeril; en 1977 le prix a été décerné à l'auteur canadien Alice Munro; en 1978 au poète australien Thomas Shapcott et en 1979 au poète canadien Michael Ondaatje.

Chaque année, par alternance, un écrivain australien et canadien est choisi par un jury de l'autre pays. En 1980 ce fut le tour du Conseil des Arts de l'Australie à soumettre des oeuvres de six écrivains australiens à la considération du jury canadien. La procédure sera inversée en 1981.

Le prix s'applique sans restriction aucune à tous les genres littéraires: romanciers, poètes et dramaturges sont également éligibles. Le prix prend en considération l'ensemble de l'oeuvre d'un écrivain plutôt qu'un seul ouvrage.